

El gobierno limita la velocidad de las autopistas a 110 KM para ahorrar energía.

Escrito por tucapital.es - 26/02/2011 17:57

El gobierno quiere recudir la velocidad de las autovías y autopistas a 110 KM/h para ahorrar.

Expertos del sector augura que el ahorro no es del 15% como dice el gobierno, que será a lo sumo un 4%.

Además, la medida es de lo más contradictorio, ya que se gastará sólo en pegatinas para cambiar las señales unos 250.000 euros, y por supuesto que las arcas perderá dinero por el menor ingreso en impuestos del carburante.

Además esta medida no es innovadora ya en época de Franco y en el periodo de la transición se recurrió a ella y también se introdujo como medida provisional pero que nunca se llegó a quitar.

Y yo me pregunto... ¿no será que ya han hecho los cálculos, y que los ingresos por multas, superará con creces?

Salu2.

Re: El gobierno limita la velocidad de las autopistas a 110 KM para ahorrar energía.

Escrito por vriesia - 28/02/2011 22:32

Por supuesto, multas, multas, multas.

Además, damos trabajo a un familiar de Pepe Blanco, que es el que fabrica las pegatinas imantadas que dicen que son de "tecnología alemana". Cágate!
